

REWE Gruber lädt zum Heimspiel gegen den TSV GA Stuttgart

30.10.2015 06:52 von Johannes Oswald

Wer Freitag und Samstag beim REWE einkauft, darf sich auf das Heimspiel der Grafinger Volleyballer freuen. Martin Gruber lädt seine Kunden zum Bundesligaspiel ein. Dazu verteilen die Spieler am Freitag und Samstag 1000 Eintrittskarten für das Spiel am Samstagabend. Spielbeginn ist diesmal wieder 20:00 Uhr. Gemeinsam mit zahlreichen Grafingern will man den Stuttgartern einen schönen Empfang bereiten. Nach dem guten Spiel gegen den SV Fellbach und dem damit verbundenem Punktgewinn, will man jetzt nachlegen. Der erste Heimsieg der Saison soll eingefahren werden. Manager Johannes Oswald freut sich auf den nächsten Spieltag: „Gegen Fellbach haben wir gute Werbung für uns und den Volleyballsport gemacht, wenn wir die selbe Leistung gegen Stuttgart abrufen können, holen wir die nächsten Punkte. Es freut mich, dass Martin Gruber zu einer vollen Halle einlädt. Jeder der seiner Einladung folgt, wird einen tollen Samstagabend erleben.“. Für die Spieler beginnt eine Zeit mit vielen Spielen, doch das ist gut so. Man kommt in einen guten Rhythmus und man trainiert um zu spielen. Das Team von Trainer Alexander Hezareh trainiert intensiv und ist heiß auf das Spiel gegen Stuttgart. Im Abschlusspiel der vergangenen Saison konnte man einen klaren Sieg einfahren und hatte ein tolles Heimspiel. Auch diesmal ist wieder einiges geboten. FIGHTING BAYRISCH mit REWE Martin Gruber.

